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Aos vinte e sete dias do mês de março do ano de 2013, às 10:00 horas, na cidade de 6 

Diadema, no anfiteatro da unidade José Filippi do campus Diadema da Universidade 7 

Federal de São Paulo, situado na Rua Prof. Artur Riedel, número 275, Jardim Eldorado, 8 

Diadema, se realizou a segunda reunião da Comissão Permanente de Espaço Físico 9 

(CPEF) do campus Diadema da Universidade Federal de São Paulo. Estiveram 10 

presentes Alexandre Keiji Tashima (representante dos docentes), Bianca Trama 11 

(representante dos alunos de Pós-Graduação), Christiane de Arruda Rodrigues 12 

(representante suplente do Departamento de Ciências Exatas e da Terra), Daniela Foppa 13 

(Representante da Comissão de Biblioteca), João Carlos Alves Duarte (representante 14 

suplente dos Técnicos Administrativos), Fabiana Casarin (representante do 15 

Departamento de Ciências Biológicas), Fabio Kummrow (Vice-Presidente da CPEF), 16 

Geórgia Christina Labuto Araújo (representante suplente dos docentes), Jones Erni 17 

Schmitz (representante suplente dos docentes), Karin Argenti Simon (representante da 18 

Câmara de Extensão), Lucia Kiyomi Noda (representante da Câmara Técnica de 19 

Pesquisa e Pós-Graduação), Luciana C. Caperuto (Presidente da CPEF), Márcio 20 

Adriano Andréo (representante dos docentes), Marco André F. Dias (representante 21 

suplente da Câmara de Extensão), Sarah Isabel P.M. do N. Alves (representante do 22 

Departamento de Ciências Exatas e da Terra). Justificaram a ausência: Luis Otávio 23 

Junqueira (representante dos alunos de Graduação), Elenice S.A. Monteiro 24 

(representante dos Técnicos Administrativos), Elton Escobar (representante suplente 25 

dos alunos de Graduação). A reunião teve início com a apresentação da pauta pelo Prof. 26 

Fábio Kummrow, 1) Relatos das frentes de trabalho: a servidora Daniela Foppa relatou 27 

as atividades do grupo responsável pela coleta de dados do Antônio Doll e do Florestan 28 

Fernandes destacando o número de acentos, salas de aula e demais usos dos espaços. A 29 

Profa. Fabiana Casarin sugeriu que fossem abertas pastas no Dropbox sobre cada um 30 

dos prédios do campus Diadema. O servidor João Carlos Duarte relatou que foram 31 

feitos repasses de verba para a prefeitura de Diadema quando do contrato de uso do 32 

Florestan Fernandes para adequação do mesmo e que a prefeitura não concluiu a 33 

prestação de contas, o que dificultaria novo contrato. O servido João Carlos informou 34 



sobre a possibilidade de uma área com barracões a ser alugado na Av. Alda e que teriam 35 

que ser adequado para uso como universidade. A Profa. Geórgia Labuto questionou a 36 

segurança do espaço quanto a reforma e local. A servidora Daniela Foppa questionou o 37 

papel da CPEF em relação a esta área e que a mesma deveria participar ativamente das 38 

decisões sobre espaços temporários, ao que o Prof. Fábio Kumrow afirmou ser 39 

atribuição da CPEF. A Profa. Luciana Caperuto levantou o fato de que a CPEF deverá 40 

ser mais incisiva quanto a sua participação nas decisões e que deveríamos acompanhar 41 

qualquer adequação de espaço. A Profa. Geórgia sugeriu que encaminhássemos à 42 

Congregação os nomes do grupo que irá acompanhar a busca e adequação de espaço 43 

provisório. O Prof. Fábio Kumrow disse que buscaria junto à diretoria, como seu 44 

representante, informações mais precisas sobre a área e sua situação. 2) A Profa. 45 

Geórgia Labuto relatou que não houve quorum na reunião responsável pela coleta de 46 

dados do Conforja e que o servido Cláudio Sales relatou que dispõe das informações 47 

sobre o espaço e repassaria para a CPEF. O Prof. Alexandre Tashima informou que não 48 

há comitê gestor formado no Conforja. A Profa. Geórgia Labuto questionou sobre onde 49 

buscar informações sobre os containers ao que a Profa. Luciana Caperuto respondeu que 50 

existem acordos verbais de distribuição dos mesmos. A Profa. Geórgia Labuto 51 

considerou que acordos verbais não cabem em uma instituição pública e que somente 52 

solicitações de espaço registradas oficialmente poderiam ser consideradas. 3) A Profa. 53 

Lúcia Noda relatou que encaminhou solicitação de informações a Profa. Mônica Telles, 54 

membro do Comitê Gestor dos laboratórios de pesquisa da unidade José de Fillipi e que 55 

o Prof. Cristiano Raminelli repassou os dados pertinentes aos químicos lá alocados. 56 

Findo o relato dos grupos de trabalho, a Profa. Geórgia Labuto sugeriu a busca de 57 

informações em cada laboratório ao que a Profa. Fabiana Casarin informou que seria 58 

feito. A Profa. Geórgia Labuto queixou-se da falta de informações oficiais e declarou 59 

que trabalhar em cima de relatos verbais de funcionários e professores não é promissor. 60 

A Profa. Christiane Arruda questionou a possibilidade de contaminação das áreas da 61 

UNIFESP – Diadema que poderiam inviabilizar o uso. A Profa. Luciana Caperuto 62 

informou que estava em andamento edital de licitação para avaliação da área do 63 

Conforja. Ficou estabelecido que os trabalhos da CPEF serão apresentados em informes 64 

mensais a serem divulgados no site do campus e por e-mail através de banner 65 

eletrônico. Reuniões no José Alencar foram descartadas por votação. Reuniões 66 

extraordinárias foram estabelecidas para acelerar as atividades da CPEF. A Profa. 67 

Geórgia Labuto sugeriu que devemos fazer um mapeamento completo para definir: 1) 68 

Espaços necessários para as atividades atuais; 2) Espaços necessários para os novos 69 

cursos previstos; 3) Espaços necessários para a Pesquisa e Pós-Graduação hoje e futuros 70 



(provindos das necessidades dos professores a serem contratados para os cursos 71 

previstos para o campus); 4) Espaços para extensão universitária; 5) Espaços para uso 72 

comum e 6) Espaços para administração. A Profa. Christiane Arruda sugeriu a criação 73 

de frentes de trabalho diversas das anteriores: 1) Graduação; 2) Pesquisa e Pós-74 

Graduação; 3) Administração; 4) Extensão e 5) Vida Comunitária, o que ficou 75 

estabelecido. Ficou definida data e horário para reunião extraordinária no dia 11 de 76 

abril, às 9 horas, excepcionalmente no José de Alencar. Nada mais havendo a tratar, o 77 

vice-presidente Prof. Fabio Kummrow deus os trabalhos por encerrados e Eu, Geórgia 78 

Christina Labuto Araújo, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e pelos demais 79 

presentes. 80 
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